

comprendre aux parents l'immense responsabilité qu'ils assument en envoyant leurs enfants étudier ailleurs. Ceux qui comprennent cette responsabilité ont bien su faire prendre à leurs enfants le chemin de l'Université Laval. Il s'agirait d'en augmenter le nombre, et c'est sur ce point que devrait s'exercer le zèle des Pasteurs.

Il est donc évident que le projet de Montréal, s'il se réalise, n'obtiendra pas le but désiré, et qu'il n'aura d'autre effet que de ruiner l'Université Laval. Ainsi je me erois en droit de réclamer, contre ce projet, l'appui de mes collègues de la province qui ont encouragé l'établissement de cette belle institution, et je les prie, au nom de la religion et de l'honneur, de presser Mgr. l'Evêque de Montréal de ne pas le favoriser.

J'ai l'honneur d'être avec un respectueux attachement,

Monseigneur,

De Votre Grandeur,

Le très-humble et très-obéissant serviteur,

*Régné + C. F. de Loo*

*Cette lettre a été envoyée à tous les  
Evêques de la province ecclésiastique  
du Canada*